

بلايت كلينيك Blight Clinic

مركب متطور لمكافحة الفطريات والبكتيريا وتحفيز مناعة النبات

Composition	وزن/حجم - W / V (%)	التركيب الكيميائي
Alkylbenzene ether sulphonat	35	الكيل بنزين ايثير سلفونات
Hydroxy Propane tri Carboxylate	30	هيدروكسي بروبان تري كربوكسيلات
Catechol	15	كاتيكول
Alkaloids	10	قلويدات

المميزات:

- مركب قوي يعمل على تكوين درع وقائي طبيعي للنبات ضد الفطريات والبكتيريا الممرضة دون أن يترك أي أثر ضار في التربة أو النبات.
 - يحتوي على مواد فعالة تقوم بإذابة الغشاء الدهني لجدار الخلايا الممرضة، مما يؤدي إلى تعطيل نشاطها ومنع تكاثرها.
 - يمنع دخول الفطريات والبكتيريا إلى الأنسجة النباتية، ويحافظ على سلامة الخلايا الداخلية.
 - يساعد على تحسين امتصاص العناصر الغذائية ويزيد من كفاءة النمو الخضري والإزهار والإثمار.
 - يمكن استخدامه وقائياً أو علاجياً لمجموعة واسعة من الأمراض الفطرية والبكتيرية.
 - آمن على البيئة والنبات وغير سام، مما يجعله مناسباً للاستخدام في جميع مراحل النمو.
- معدل الاستخدام: ٥٠٠ مللى / ٢٠٠ لتر ماء

Advantages :

- A powerful compound that creates a natural protective shield against fungal and bacterial infections without leaving any harmful residue on plants or soil.
- Contains active ingredients that dissolve the lipid membrane of pathogens, disabling their activity and preventing their reproduction.
- Blocks the entry of fungi and bacteria into plant tissues, maintaining healthy cell structures.
- Improves nutrient absorption and enhances vegetative growth, flowering, and fruiting.
- Can be used as both a preventive and curative treatment against a wide range of fungal and bacterial diseases.
- Environmentally safe and non-toxic, suitable for all crop stages.



Usage rate: 500 ml / 200 liters of water .
Package Size : 1 liter- 500 ml

سعة العبوة: ١ لتر
نصف لتر

